

Kiedrich, 25. Mai 2021

CDU - Fraktion

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrter Frau Schmidt,

bitte nehmen Sie die folgende **Resolution** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Resolution an den Rheingau-Taunus-Kreis und das Hessische Ministerium für Soziales und Integration

Die Gemeindevertretung Kiedrich setzt sich dafür ein, dass im Rheingau-Taunus-Kreis und hessenweit die Plätze in Frauenhäusern ausgebaut werden.

Begründung

Körperliche, sexualisierte und psychische Gewalt sind für viele Frauen, nicht nur in Pandemiezeiten, in unserem Land alltäglich. Begrenzte personelle und räumliche Kapazitäten können dazu führen, dass von Gewalt betroffenen Frauen und deren Kinder nicht sofort eine geschützte Unterkunft geboten werden kann. Daher müssen diese Angebote ausgebaut und die personelle und finanzielle Ausstattung der Träger entsprechend angepasst werden.

Auf der Seite der Frauenhäuser Hessen (www.frauenhaeuser-hessen.de) kann man jederzeit sehen, ob freie Plätze vorhanden sind. Im eingefügten Bild ist am 26. Mai 2021 klar ersichtlich, dass es in Hessen nur zwei Frauenhäuser mit freien Kapazitäten gibt. Das Frauenhaus im Rheingau-Taunus-Kreis war ebenfalls als voll belegt gekennzeichnet. Dies verdeutlicht die Notwendigkeit der Einrichtungen und den Ausbau dieser Angebote.



Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender